



杉谷ひろば

杉谷さんとともにまちを創る会
2015年 8月 1日発行

8月号 向日市寺戸町辰巳4-1-101号
No. 54 杉谷ひろば(連絡先は頁下)

市民参加でまちを変えよう！ ホームページ：<http://sugi.pupu.jp/>

市民が主役のまちに！



杉谷伸夫・60才
向日市議会議員・市民クラブ
上植野町イトピア在住

7月の向日市議会議員選挙で、私は2期目の当選をしました。

4年前の初めての選挙の時と比べ、市内のあちこちで色んな方々から声をかけられ、励ましを頂きました。4年間、毎月議会報告を発行して皆さまにお届けし、ほぼ毎週駅頭に立ち、市民の知る権利に応える議員活動を続けてきたことに対して、一定の評価を頂いたのだと思います。

今向日市には、解決すべき様々な課題がありますが、選挙戦を通じて訴えた「市民が主役のまち」、「風通しの良い、市民にやさしいまち」の実現にむけて、精一杯取り組む決意です。そして、この『杉谷ひろば』で、皆さまにお伝えしてゆきたいと思います。皆さまからの疑問やご意見・ご提案も、ぜひお寄せ下さるようお願いいたします。

さて国政は大変な状況になっています。大多数の国民が、今国会での成立に反対する戦争法案を、安倍政権は数の力でゴリ押ししようとしています。平和の危機であるとともに民主主義の危機であり、憲法を無視するやり方は、法治国家の危機です。私は、平和と民主主義を願うすべての市民の皆様と力を合わせ、この戦争法案を止めるため全力を尽くすつもりです。(4面参照)

(2015年7月26日・杉谷伸夫)

杉谷伸夫の主な主張

- 市民が主役です！
市民目線で徹底した情報公開を進めます
- やさしいまちに！
高齢者や障がい者が安心して暮らせるまちを創ります
- 子育てを支援！
子どもの医療費は完全無料にすべきです
- 戦争と原発に絶対反対！
憲法違反の戦争法案は許しません

催しのご案内

★8月8日(土)10時・杉谷ひろば
「杉谷さんとともにまちを創る会」
～市議会議員選挙を振り返り、向日市のこれからについて語りあいます。

事務所移転のお知らせ

都合により、8月18日より事務所を移転する予定です。西向日駅より南へ徒歩約5分です。

- 住所：向日市上植野町西小路3-4
- TEL/FAX：931-5799

連絡先

ご相談はまずお電話を！ TEL 090-8384-5984(携帯) FAX 075-921-4101
メール peace@fa2.so-net.ne.jp ホームページ <http://sugi.pupu.jp/>



戦争法案を止めなければ!

7/26 2万5千人が国会を包囲

杉谷伸夫も参加してきました

市議選の最中に、戦争法案が衆議院で強行採決されました。居ても立ってもいられず7月26日「とめよう戦争法案!国会包囲行動」に参加してきました。

35度を超える猛暑日の午後、国会議事堂の全周を、2万5千人の老若男女が取り囲みました。国会周辺では、連日こうした行動が取り組まれています。

毎週金曜夜には、SEALDs(自由と民主的な社会を守るための緊急アクション)という学生たちが呼びかける国会前抗議行動が取り組まれています。この国の未来を、私たち国民の意思に反して決めさせるわけにいきませぬ。声を上げ戦争法案を止めましょう。(7月26日・杉谷伸夫)



市会議員選挙の開票観戦記

安野 洋子

選挙は何回もしたけれど、開票の場に行ったのは初めてで、そして最後になると思う。

向陽小学校の体育館に投票箱が集められ、9時から開票が始まった。西側に立会人が14~15人並び、となりに得票数を発表する22人の名前が記された掲示板が置かれ、我々一般の見学者はそれを少し遠くから眺めているのが現状だった。

1時間ほどで票は読み終えたと思われるのに、なかなか発表がない。1回目の発表は10時20分頃に、700票と500票の獲得者の知らせがあり、700票の者は当選したと言う事が知らされた。500票は8人。この中から落選者2人が

決まると言うこと。杉谷さんは700票だったので安心した。以後、開票結果は計3回に分けて知らされた。

開票結果は新聞社、立会人に知らせ始めてから、掲示板書き出された。順番が逆ではないか。公平を期すためゆっくりと慎重にしたけれど、最終的には11時少し前に、ようやく20人が決定した。少し時間が掛かり過ぎだ。

20人の当選した人たちが、これから4年間向日市の為に頑張られる事をお願いしたい。

向日市議会議員選挙の投票率の推移

